
Keine Wortmeldungen. 
 
Herr Keuenhof bedankt sich verwaltungsseitig bei den Verantwortlichen des Krankenhauses 
dafür, dass der Ausländerbeirat im St. Franziskus-Krankenhaus zu Gast sein durfte.  


